

期待しています！

みんなの議会



定数の削減



大村長治さん
たけくま一丁目

議員21人も必要か

岩沼市の人口は、4万4千人です。多賀城市や塩竈市の人口は、5万人を超えています。

多賀城市の議員は18人、塩竈市は来年18人になります。そして岩沼市の議員は21人。人口が多い2市より、人口が少ない岩沼市の方が議員の数が3人多いのです。

多くの人が、会社を辞めさせられたり給料が安くなったりと、大変な思いをしています。

こういう中、議員は21人も必要なのか、数を減らし人件費の削減につなげてはという思いが、市民感覚ではないでしょうか。

私もひとこと

市民の議会



那須令造さん
栄町三丁目

振り回されないで

何度か議会傍聴に行きましたが、色々発言をうかがうと、時には岩沼市民にはあまり直接関係がないと思われる事柄が論じられているようです。

国会や県議会での論議がふさわしいものもあるように感じました。

岩沼市議会にも会派があり、与党、野党があり、それぞれ枠の中で行動していると聞いています。首長は議会を意のままにコントロールしようとするだろうし、政党は党勢拡大を願います。誰にも振り回されず、岩沼市民の議会議員であることを忘れずに。

傍聴席から

9月議会 (傍聴者数35)

60代 男性

2階のロビーで待機している職員は仕事をしているのか、休んでいるのか、良い印象を与えるものではありません。部屋で待機するべきではないか。

60代 男性

低迷する景気悪化の中、改善策について、行政側としての具体策が提示されている内容を聞きに来た。

20代 女性

傍聴席にモニターテレビが設置されていて良かった。

市政報告の資料も冊子になっており、右側にメモ欄があり、とても良い。

市議会だよりの感想

20代 男性

一問一答方式による一般質問は非常に分かりやすい。

60代 男性

最近読みやすくなりました。

60代 男性

活字を省略し、具体的な数値、グラフでの対比状況を表示して

下さい。